

Objet : Une citoyenneté ouverte sur le monde : quelles approches dans les écoles secondaires ? Questionnaire en ligne.

<p>Réseaux et niveaux concernés</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Fédération Wallonie-Bruxelles</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Libre subventionné</p> <p style="margin-left: 20px;"><input checked="" type="checkbox"/> libre confessionnel</p> <p style="margin-left: 20px;"><input checked="" type="checkbox"/> libre non confessionnel</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Officiel subventionné</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Niveaux : Secondaire ordinaire et spécialisé</p> <p>Type de circulaire</p> <p><input type="checkbox"/> Circulaire administrative</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Circulaire informative</p> <p>Période de validité</p> <p><input type="checkbox"/> A partir du</p> <p><input type="checkbox"/></p> <p>Documents à renvoyer</p> <p><input type="checkbox"/> Oui</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Date limite</p> <p>Mots-clés : Citoyenneté mondiale - enquête</p>	<p>Destinataires de la circulaire</p> <p>- Aux Chefs des établissements et Pouvoirs Organiseurs des écoles secondaires ordinaires et spécialisées, organisées ou subventionnées par la Fédération Wallonie-Bruxelles ;</p> <p>- Aux Organes de représentation et de coordination des Pouvoirs Organiseurs.</p> <p><u>Pour information :</u></p> <p>- Aux membres du service d'inspection de l'enseignement secondaire ordinaire ou spécialisé;</p> <p>- Aux organisations syndicales ;</p> <p>- Aux associations de Parents;</p>
--	---

Signataire		
Ministre / Administration :	Madame la Ministre J.MILQUET pour la Fédération Wallonie-Bruxelles	
Personnes de contact		
Service ou Association :		
Nom et prénom	Téléphone	Email
LEFRANCQ Véronique	02/801.78.81	Veronique.lefrancq@gov.cfwb.be
Service ou Association :		
Nom et prénom	Téléphone	Email
MIGUEL SIERRA Adélie	0499.34.50.01	Cartoecm@gmail.com



Une citoyenneté ouverte sur le monde : quelles approches dans les écoles secondaires ?

Questionnaire en ligne.

Madame la Préfète, Madame la Directrice,
Monsieur le Préfet, Monsieur le Directeur,

Pourriez-vous transférer cette circulaire informative à l'ensemble de votre personnel enseignant et éducatif?

« Annoncer la couleur » est un programme fédéral d'Éducation à la Citoyenneté Mondiale (ECM). Dans le cadre de ses missions, « Annoncer la couleur » lance une **étude sur les pratiques d'ECM dans les écoles secondaires de la Fédération Wallonie Bruxelles**, et ce en concertation avec les ONG, la cellule citoyenneté de la Direction Générale de l'Enseignement Obligatoire et le cabinet de l'enseignement.

Cette étude a pour objectif :

1. de mieux comprendre ce qui se fait (ou pas) à l'école en matière d'ECM, dans quel contexte, avec quelle dynamique et quelles stratégies ;
2. d'identifier les acteurs et de comprendre leur rôle, leur dynamique et interactions.

Pourriez-vous consacrer quelques instants à répondre au questionnaire en ligne dont le lien suit ? Celui-ci est accessible entre le 13 janvier et le 3 février 2015.

Les informations recueillies seront traitées de manière globale en respectant votre anonymat.

Si vous souhaitez voir l'entièreté du questionnaire avant d'y répondre ou obtenir d'autres informations à ce propos, il est disponible sur demande à l'adresse suivante : carto.ecm@gmail.com A cette même adresse, vous pouvez demander à être tenu au courant des résultats de cette recherche.

Vous pouvez à présent commencer à répondre au questionnaire en cliquant sur :

<http://www.sphinxonline.net/HELMO4000/ECM/questionnaire.htm>

En vous remerciant de votre intérêt.

La Ministre de l'Education, de la Culture et
de l'Enfance

Joëlle MILQUET